

北大文武會 創刊號

昭和十五年六月一日印刷
昭和十五年六月十日發行
發行所 北大文武會馬術部

印刷所 北京市第一森西六丁目
修文社

以此がキ

從來吾が部は練習日々一週間の土曜及び日曜日の二日のみである間に、多少缺けてゐる練習が無きに至り併

ずこの状態であつた。

君々の先輩との奥さくらす苦心された様に見受け

られた。要に部員相互の連絡、連絡といふ事に、多

少缺けてゐる感みが舞きにても非ずと云ふ状態であつ

た。吾々の先輩との奥さくらす苦心され様に見受け

られた。要に部員相互の連絡、連絡といふ事に、多

少缺けてゐる感みが舞きにても非ずと云ふ状態であつ

た。吾々の先輩との奥さくらす苦心され様に見受け

られた。要に部員相互の連絡、連絡といふ事に、多

少缺けてゐる感みが舞きにても非ずと云ふ状態であつ

た。吾々の先輩との奥さくらす苦心され様に見受け

られた。要に部員相互の連絡、連絡といふ事に、多

少缺けてゐる感みが舞きにても非ずと云ふ状態であつ

た。吾々の先輩との奥さくらす苦心され様に見受け

お願ひする次第である。

前記・既に述べた如き、國際空手道連盟への組合へ

お願ひする次第である。

所感

部長 太 楠 康 光

の如き既に述べた如き、國際空手道連盟への組合へ

お願ひする次第である。

既に十年歳を経て、我部先輩重慶の高門か

と先輩並立部に關係ある諸氏との連絡をより緊密にして

計画されることは既に結構な企てと思ふ。

既に十年歳を経て、我部先輩重慶の高門か

と先輩並立部に關係ある諸氏との連絡をより緊密にして

計画されることは既に結構な企てと思ふ。

既に十年歳を経て、我部先輩重慶の高門か

と先輩並立部に關係ある諸氏との連絡をより緊密にして

計画されることは既に結構な企てと思ふ。

既に十年歳を経て、我部先輩重慶の高門か

と先輩並立部に關係ある諸氏との連絡をより緊密にして

計画されることは既に結構な企てと思ふ。

本報道が生れ、全國各地の競技会に出走する

ことにて、競争が益々熾烈化されることがあつた。

既に五年間だ既に競争馬会に取かたつとも重慶

し来て下さる部主翁の把頭乗馬大領の如

きも本年は大々趣を変へて実施される模様であ

る。日本競馬会は向分に色々の組合設立

する。

卷之三

先輩消自心

口述語彙

選舉監督會計務務小固福本林田光誠述夫平夫

送手直督として其の威徳を震かせた下條
現六と、波斗井争二と御所にて地主に立候

木谷氏

豫科幹事

同大戶

同平五史

④本年度より創立懇親会運行部が誕生したので、各科幹事会も運営に協力して下さい。

十五名余の多數の新入部員を得、練習時にわ、四十一
名以上を出で、實に壯觀な極めてゐる。

はれるが吾部からも多數参加の豫定である。

十六世紀の書類を打つた。

卷之三

二十九

（三）總覽

把捧の趣旨も元氣、お互に同半者の中には、遂に達解した。

佐野

卷之三

出雲一ノ瀬國の歴史

支那の絵画藝術 宮本良吉著

（本稿は「政治小説」であるから筆記の問題とを

運動を旧部員が行ひ、その後新入部員五二十分

しきひます。道く用意きてある熱心に、見るべくせたうとお思ひ、又察りだいといふ旨の御内は判つて居りますが、何んじてお致し方ありますか。

「口に心腹と相談、次に右の課に就職し、彼の元で
日本へ渡る。」理子ママ曰く、彼の理由は「日本へ渡るの
に夫婦の田舎へ送り届けたい」と。

お互に才媛をひいて手に運んで行きませう。例年、
おとこ二、三回の競争でがつたり人數が減るもののはづく

何李銘功
日本駕乘競技大會

馬術部設立のためと思われますが、今日見る所を確認
で、この状態は相当長い期間続く様に思われ、部の発展
に非常に支障が限りです。とにかく皆年内に来れる様に

感 繕 報 告

瞬の間だのも一意專心繼續せしにその意氣や仕事の運びへ、益々其運氣の連續性はよく固く期す所があつた。

リ哉才バ、故老謂之能方正也。但、獨教子其子之。

ア充分の馬術用練習等はくませんが騎馬の圖の如き等
は缺かつます。但」昨年の七月使用馬全部を熟練馬に
來てゐた練習に比べれば、全部乗馬をしてする今日
は勿体ない位で、絶大な興奮志を帶びた上にて下さるが

馬車にて歸つた。翌二十四日代々木競場に於
てIII回の競技に参加す。中庭種競走、約一
キロ程度前後であつた。試合前軍馬を預けせらる
れ約一時間試乗出来た。余の馬は仲々に名馬
にして次の詫ひにては班長の馬なりと、勝利馬と
いふ口づけられた。氣味とや高め、頭丸目で
且、血製の長靴に腰袋と強風を「こ」て出發。
第一、第二、第三の難ばく競走、第三位得點。

十四日日本選手権予定の神宮競技大会を道子送が
四月十二日、旭川今村部隊に於て行はれた。
同大会は從來日本学生馬術選手権大会と云はれ
てゐたものであるが、昨年大日本騎馬会が創立
されて、本年度より学生の外に、一般班、又少
年班が新に設けられ、学生は三名中一名、一般
は三十八名中三名、少年は五十名中三名を各々選
出するものである。

これがたわもので、し要求の程度を高めると

而後腰を引摺りて腰を落す。左の腰を落す。

神宮競技豫選報告

実三年国態遷化期が予は通過の未完書つたのである。
予は競走馬の馬場及障害にて種類に分れ、前者は障
上、短距離走、回転走、前進走、斜傾歩、短距離走
同巻乗の各項に於て採用され、後者は最長一メートル
の障礙の十画にても採用されたものである。

競技は午前九時、今村部隊長の臨席の下に五年生に就て正午迄行なつた。一部隊の参加者五十五名外に少く一百種に及んでゐた。

研究事項

馬術に熟達せんとするものは、人馬の親和を求める所
ばかりぬ。

馬房の御用の事も少なかれば多種を保たざる所は多く、馬房の有力なる一つの方法にして、かの乗り放題でそのまゝ馬房に繋ぐが如きは、専門にして可憐なる動物に好んで、虐待なるのみならず、驯致の好機を失ふ。

時、或は痒み、耳、何物かを噛みんとして歯をガニ～～噛んで噛む。又は耳の裏の痒みで耳を搔いて噛む。改々悪臭ではないが痒みで搔む。又は耳後方に倒して頭を下すと、歯が噛める方の耳に口臭を噛かして「歯を噛む」がある取、注意を喚す。心

感心
相心

新入部員に馬術の未経験者が多く、殆ど全部
を占めてゐる事はあります。強く、又一緒に始
かる大いにやつてからうと決心を出でました。
やつた。これから一新入生に競馬會に於て必
ず正直な態度で話しなし、未経験の我々を少くから
ず恐れ、反対して抱こだらうとした。やがて競
馬會の練習場に練習を進むと希望との如きした衆
皆で競馬に立かうとした。「競馬未手が下手だと競
馬會へ入る時、馬の後方に倒れ、頭を下ろして、歯を
噛み付ける方回り口回りで転がして」これが
體らしいある故、注意を要する。

、萬もは坂の跡をへ、光沢ア帶びて櫻井
に密着しゐるか、否か。

然るに不思議で、本物に一歩歩み出した程度に運転
あらざるものと想ふ時、我々は更に一歩進むを
あつればならないと思ふ。斯くて本文で馬術部によ
てある通りに本邦の先輩が及達の如く、又その如く總切
に我々後輩等を指導して下さるので、その実我々は非常
に懽喜するに至ると思ひます。 又先輩には輝かしい成績
を残されてゐる人が澤山ある事を聞かれ、我々は其
々貴翁の里大なる事を感心する同時に、前途に果すべ
き大いなる目的が極めてたやすく欣幸にして、張口合のうの
練習が出来ぬであつて不思議、「されば」と思ふ次第であリ

夙興の朝より初めでから一番樂しくもあり又記憶に残る處
がおはだ川の金面だ。と聞つても餘は未だ二度おひそかに
して居ることだが……。先に金面館に行くべきだ。